
 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータ

リーライフを楽しみましょ

う！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 

 

♬ソングリーダー♬ 

 9 月 18 日(水) 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日のＢＧＭ★「フライミートゥザムーン」「ニューヨークの秋」「月光価千金」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

 

No. 10 

 

【本日のプログラム】 

第 1827 回 10 月 2日 

☆職業奉仕部門 

  隅内道三委員長卓話 

 

 

 

 

 

 

【次回のプログラム】 

第 1828 回 10 月 9日 

 

☆埼玉県立川口北高等学校 

  校長 渡邉 秀昭様 

 

 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1825・26 回 9 月 18 日(水)・29 日（日）例会記録 

 

  
 

R レート 9 月＝100 円 

   
 

原  浩明会員 

 

一番の大物を釣った大杉茉耶ちゃん(大杉会員のお孫さん)！！！ 

 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★増田 徹会長挨拶★ 

皆さんこんにちは。おととい 

の９月１６日は台風１８号が 

日本列島に甚大な被害を及ぼ 

しました。皆さんの所は大丈 

夫だったでしょうか？被害に 

遭われた方には心よりお見舞 

い申し上げます。またその日 

は敬老の日でありました。お 

ととい現在で１００歳以上の人が昨年より３０

２１人増え５万４３９７人になったと発表され

ました。４３年間連続で更新し、そのうち女性が

８７．５％を占めたそうです。ちなみに２０１３

年度、今年度ですが平均寿命は男性７９．５９歳 

女性８６．３５歳です。現在、過去、未来で人口

の推移を調べてみました。江戸時代では、平均寿

命は３０歳代だったと言われておりますが、では

５０年前の平均寿命はどうだったといいますと、

私が生まれた１９５６年は男性６４歳、女性６８

歳だったそうです。その時期から比べると今は２

０歳近く平均寿命が伸びています。５０年前です

とここにいる半数の人はもうこの世にいなかっ

たわけであります。今は現代社会ですのでまだま

だ長生きしていただきたいと思いますが、逆に３

０年後、４０年後はどうなっているかというと平

均寿命９０歳時代が来る予想が出ています。総人

口はピーク時に比べると２１００万減少で、１億

人を切り、日本は世界でどこよりも早く少子高齢

化社会を迎えることとなります。そもそも現在の

人口増になったのも、調べてみますと、ここ１５

０年なんです。鎌倉、室町時代は８００万～１２

００万人ぐらいだったそうです。江戸時代３００

０万人になり、それから３００年近く生きる上で

厳しい環境だったらしく人口は頭打ちだったそ

うです。その後明治に入っていわゆる文明開化で

石炭や石油で産業が発展し、人口も増え、１５０

年ぐらいで７０００万人増えた計算になります。

すごいことですよね。ですからそのツケが今色々

な問題として湧き出ているのだと思います。そし

てこれからは減少の一途で、人口も減り、エネル

ギ－自給率も減り、労働年齢層（１５歳から６５

歳）も減り、 

歳）も減り、家計貯蓄率も減り、増えるのは気候変

動による気温の高さとか放射能廃棄物とか多額の国

債と消費税とそして高齢者。という事になるのでし

ょうか。こう話してみると、なんだか日本の将来は

お先真っ暗で悲観的になりますが、３０年後はもう

高齢者が増えなくなった日本では、社会運営や企業

経営に成功しそのノウハウを世界中が学ぶ時代がや

って来るという説があり、それを信じて、今直面し

ている問題を実情にあった工夫で解決していくこと

が何よりも大切だと思います。ロ－タリ－クラブも

１００年を超える歴史があります。時代の変遷とと

もに変わっていくのが当たり前だと思います。近隣

のクラブとして川口市、戸田市、蕨市にあるロ－タ

リ－クラブを見ても５４年前に川口ロ－タリ－クラ

ブが創立以来戸田イブニングロ－タリ－クラブ設立

まで４７年間で１６クラブが増えて、４００人の大

きな奉仕団体へと拡大してきました。しかし今後の

活動として、個々のクラブの固有の活動もさること

ながら、スケ－ルメリットやネットワ－クを生かし

た積極的な活動の模索も視野に入れて展開していく

ことも必要と考えます。皆さんはいかがお考えでし

ょうか？以上会長あいさつと致します。 

 

 

 

 

 
 

★千葉 秀樹幹事報告書★              

1.9・10 月例会スケジュール 

9/18 埼玉県教育局県立学校部 

生徒指導課指導主事 田部井洋様 

9/25 休会 9/29 の振替 

9/29 移動家族例会  

隅田川屋形船「はぜ釣り」 

10/2 職業奉仕部門 隅内道三委員長 

10/9 埼玉県立川口北高等学校長 渡邉秀昭様 

10/16 米山奨学生 イ・ジュンヨンさん（韓国） 

      米山奨学会 長谷川増強委員長 

2.地区セミナースケジュール 

10/14（月）ＲＬＩパートⅠ 埼玉会館 9時受付 

3.その他 ☆戸田ロータリークラブオープン例会 

10/28（月）『流通業界の現状と課題』 

講師：㈱イトーヨーカ堂代表取締役最高執行責任者 

             亀井 純 様 

場所：戸田ＲＣ例会場 12：30 点鐘（1,500 円） 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★委員会報告★ 

◆職業奉仕委員会     田中 一任委員長 

職業奉仕月間セミナーのご案内 

10/5(土) 1：30受付 

埼玉文学館ホールにて 

『21 世紀本もの経営と人づくり』 

講師：大畑誠也氏 

皆様是非ご参加くださいますようよろしくお願い

いたします。 

◆Ｒ会員研修・増強委員会 大杉 能弘委員長 

９月１１日（水）午後７時より 

芝事務所に於きまして増強委員 

会炉辺会議を開催致しました。 

出席者は、増田会長、千葉幹事 

今村副委員長、西田委員、そし 

て大杉の５名で開催させて頂き 

ました。当日急遽菅委員が体調の関係と磯委員が通

夜で欠席されました。去る８月２８日例会で増強セ

ミナーに於いて皆様から提案された資料を基に勧

めて、今迄に、退会された方、及びチャーターメン

バー、及び物故会員の、ご子息や、既に理事会を通

過されている方々にも紹介者と共に数名一組にな

り、アタックして見ましょうと言う事になりまし

た。そして他のクラブとの合同例会など、例会場の

移動についても話し合われました。そして、若い年

齢の方の入会に対しては、クラブがどの様な、活動

をしているか、魅力ある活動を体験してもらう事も

必要ではとの意見もありました。例えば、山村の過

疎化に対する支援など若い世代の方々にもお手伝

いして頂けるようなプログラムの開発など沢山の

意見を頂きました。７時から１０時過ぎまで熱い話

し合いが出来ました。結果、クラブ全員で取り組み

をすることが大事であると言う結論になりました。

そして、過去推薦されて理事会を通過している方、

そして今年度理事会を通過している方、今迄に退会

した方に再度お声掛けする資料を早々に、作成して 

会員の皆様にご協力をお願い致します。 

◆親睦委員会       菅  祐伸委員長 

1 点目、本日「いさりび」にて、親睦委員会炉辺 

会議を開催いたします。2 点目、9/29(日) 隅田 

川 屋形船にて「はぜ釣り」例会を開催いたします。 

 

 

 

☆集合場所時間：蕨駅 午前 8 時 

是非多くの会員の皆様のご参加よろしくお願いいた

します。 

★9 月誕生日の会員の皆様★ 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

          ★本日の卓話★ 

 

卓話者紹介    原 浩明プログラム委員長 

今月は新世代月間ということで 

本日、埼玉県教育局県立学校部 

生徒指導課 田部井洋先生にお越 

しいただきました。2770 地区 

と指導課の先生とは、深いご縁 

があります。本日は、不登校の話を聞く事ができる

と思います。よろしくお願いいたします。 

♞埼玉県教育局県立学校部生徒指導課 

指導主事 田部井 洋 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

埼玉県教育局県立学校部生徒指導課から来ました 

田部井でございます。一般的には教育委員会で良い

と思います。本日は川口北ロータリークラブの皆様

に、このような形でお時間を頂戴できますことに、 

とてもうれしく思います。ロータリーの皆様には、 

 

アドリアン君 西田宗平会員 松村けい子会員 

おめでとうございます♬ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 24 年度国際ロータリー第 2770 地区就労

体験事業協力状況◆ 

▶就労体験参加生徒 409 人 

▶国際ロータリー協力表明事業所 42 社 

▶受入事業所・生徒数 37 社 99人 

▶上尾橘高校 10/25-10/31(5日間) 

 参加生徒数 211 人 協力表明事業所 27社 

 受入事業所・生徒数 24 社 65人 

▶岩槻北陵高校 11/7-11/13(5日間) 

 参加生徒数 198 人 協力表明事業所 15社 

 受入事業所・生徒数 13 社 34人 

 

◆24 年度「フレッシュ高校生社会体験活動」◆ 

 

 

 

 

 

 

☆体験談☆ 

生徒 ： 友達と助け合いながら作業をしたり、社

員の皆さんに助けていただき、協力し合うことの大

切さを学びました。 

事業所： 最終日にはとても良い表情をされ、「と

ても楽しかった」と感想を述べた表情がとても印象

的でした。少しずつ障害者の方を理解をする姿勢が

見られました。 

保護者： この体験活動に参加してからは、一日の

出来事を話す機会も増えましたし、自分のことは自

分でやるようになりました。 

 

田部井 洋様 卓話ありがとうございます。 

 

いろんな形でご協力をいただいておりますので、大

変感謝をしております。本日は、埼玉県の教育界の

現状をお伝えしながらまた、事業の説明をさせてい

ただきたいと思います。そして、ご協力をいただけ

ればと思います。現在の埼玉県の高等学校では、「い

じめ」「不登校」あるいは、「中途退学者」などの問

題を抱えている現状であります。その中で教育委員

会としては、「いじめ」の被害者、加害者になってし

まう事をなくしていこうそして、安心して学校生活

を送り卒業をしていくことが一番だと願い進めてお

ります。埼玉県の場合は中途退学者数が全国と比べ

ましても少し高いようです。全国的順位でいいます

と、平成 16 年度では、ワースト 2 位、全国で 46

番目でした。このままではいけないということで、

平成 23 年度には、ワースト 17 位、全国 31 番目

までになりました。ちなみに最下位は、10 年連続大

阪府になります。埼玉県は皆様のご協力にて頑張っ

ております。また、最近のトラブルで問題となって

いるのが、ネットによるトラブルです。（スマートホ

ンによるライン）とても閉ざされた世界です。なぜ

問題になっているといいますと、気に入らない子に

対し誹謗中傷をしてしまう、閉ざされた世界ですの

で学校が気付くことができないのです。また、不登

校の原因も以前は、「なまけ」「精神的な疾患」で学

校に行けないということでしたが、最近では、「人間

関係」で学校へ行けなくなってしまう、それも現代

の最新機器がもととなり、学校へ行くことができな

くなってしまう。そのことを知っておいていただき

たいと思います。また、埼玉県の全日制高校生中退

者数は平成 20 年度では 3,020 人・中退率は 2.5％

になります。全国では、66,243 人・中退率は 1.9％

でした。そして、平成 23年度には 2,374人・1.9％

まで減らすことができました。ちなみに全国では

53,937 人・1.6％です。そして、中退者が多いの

は 1 年生で、全体の 45％になります。進路変更理

由としては、「もともと学校生活に熱意が持てない」

「授業に興味がわかない」ということです。そこで

28 年度までに 1 年生の中退者を 2.7％、1,000人

以下にしていこうという目標で今取り組んでおりま

す。そこで、将来について考えていこう、生活に意

義を見出す慶喜になるように、1 年生を対象に就労 

体験を行うプログラムを行っております。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコ報告★  松本 明委会員

増田  徹 田部井様本日は宜し 

くお願いいたします。 

千葉 秀樹 本日もよろしくお願 

いします。 

今村  勲 田部井洋様卓話あり 

がとうございます。 

大杉 能弘 田部井様卓話ありがとうございま

す。 

切通 勇次 本日もよろしくお願いします。 

菅  祐伸 会長は楽しまくりや店の酒夜の女に

染まりただ酔う。 

田中 一任 お客様ようこそ本日は宜しくお願い

します。 

谷口  顕 本日もよろしく。 

西田 宗平 本日親睦委員会炉辺があります。宜

しくお願いします。 

延島 三男 田部井様卓話楽しみにしています。 

原  浩明 田部井先生卓話よろしくお願いいた 

            します。    

藤原 忠雄 田部井様卓話を宜しくお願いします 

槙  孝夫 2027年にリニアモーターカー開通 

      名古屋まで 40 分、乗ってみたいで 

すね。菅会員は無理かな、オリンピ

ックも無理かな。 

松本  明 歩こう会アルコール会と聞き間違え

（今村  勲です。） 

森田 康之 県教育委員会指導課田部井様卓話楽 

      しみにしています。 

山口久仁幸 田部井様ありがとうございます。 

16 口 19,000 円 累計 286,000 円 

★出席報告★      松本 明会員 

会員 出席 計算 MU % 

27 

 

16 22 4 

90.9 

 

 

 

 

 

                                           

アドリアン Birthday party！ 

 

9 月 27 日(金) 「ラ・テラス大作」にて 

 

川口北・川口むさし野 RC 会員の皆様と 

アドリアン君の 16歳の誕生日を祝いま 

した。 

9 月 19 日（木）に 16歳になりました。 

おめでとうございます♬♬♬ 



 

 

 

   
 

   

 

 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

                    

 

9 月 29 日(日)親睦移動例会『隅田川屋形船はぜ釣り』 

 

 

記念すべき 

一匹目を釣った 

のは、須田清会員 

で～す♬ 

 

★ニコニコ報告★   皆様ありがとうございました！ 
増田  徹会長・千葉 秀樹幹事・磯  利昭・今村  勲・大杉 能弘・菅  祐伸 

須田  清・奈良 栄一郎・藤原 忠雄会員よりニコニコをいただきました。  

9 口 12,000 円 累計 298,000 円 


